

Este organismo quiere extender su campo de acción. Actualmente Colombia es un país bajo observación.

El jefe de la división de fiscales y otros tres funcionarios de este organismo de justicia internacional, se encuentran de visita en Colombia y durante una reunión en la cancillería Colombiana expresaron un serio interés de aumentar su espectro de trabajo e investigación.

Actualmente trabajan en las áreas de desplazamiento, delitos sexuales y desaparición forzada.

Colombia es un país bajo observación pero dados los avances del proceso de paz la corte penal internacional quiere instalarse y trabajar de forma permanente en la asesoría de la fiscalía, en la investigación de crímenes de su competencia pero además ahondar en temas como el reclutamiento de menores, el secuestro y las masacres.

En varias ocasiones la CPI ha expresado sus preocupaciones frente al proceso de paz y ha advertido al gobierno colombiano que tiene que garantizar un grado mínimo de justicia para las víctimas, haciendo énfasis en los crímenes de guerra o de lesa humanidad.

www.caracol.com.co/noticias/actualidad/corte-penal-internacional-pone-los-ojos-en-el-proceso-de-paz/20150204/nota/2617275.aspx